

# INFORME SEMANAL

ITU | Chapeaurouge 163 | General Alvear



## MONEDAS

	Compra	Venta	Variación ↑
Dólar BNA	\$ 995,00	\$ 1.035,00	0,19%
Dólar Blue	\$ 1.030,00	\$ 1.050,00	-0,47%
Dólar CCL GD30 48HS	\$ 1.070,72	\$ 1.077,74	-0,66%
Euro	\$ 1.069,61	\$ 1.070,23	-0,10%
Real	\$ 166,16	\$ 166,27	-1,22%

## TASAS

	Valor ↑	Variación ↑
PLAZO FIJO	33,50	0,00%
BADLAR PRIV. Pr. ARS	37,50	-6,83%
LELIQ	32,00	-8,57%
C.MONEY PRIV 1RA 1D	45,00	-4,26%
C.MONEY PRIV 1RA 7D	47,00	-4,08%

## BONOS

	Valor ↑	Variación ↑
AL30	\$ 75.240,00	-0,64%
T2X5	\$ 622,50	0,74%
GD35	\$ 69.410,00	-0,65%
GD30	\$ 76.860,00	-0,31%
TX26	\$ 1.650,00	1,44%

## ACCIONES

	Valor ↑	Variación ↑
Aluar	\$ 904,00	-3,31%
Banco BBVA	\$ 6.050,00	0,00%
Banco Macro	\$ 8.940,00	-2,18%
BYMA	\$ 366,50	-0,27%
Central Puerto	\$ 1.525,00	-0,32%

## INDICES

	Valor ↑	Variación ↑
Merval	2.202.444,27	-0,41%
DOW JONES	39.127,14	-0,11%
Nasdaq	19.700,72	-0,17%
FTSE 100	8.308,61	-0,49%
S&P 500 Index	6.075,11	-0,19%

## ADRs

	Valor ↑	Variación ↑
YPF SA	u\$s 38,46	0,21%
Grupo Financiero Galicia	u\$s 58,23	3,76%
Banco Macro	u\$s 85,92	3,61%
BBVA	u\$s 16,73	2,58%
Central Puerto	u\$s 14,12	1,80%

## CEDEARS

	Valor ↑	Variación ↑
Apple Inc.	\$ 13.000,00	-2,07%
ABBV Inc.	\$ 18.625,00	-2,10%
Advanced Micro Devices	\$ 15.050,00	-2,11%
Amazon.com Inc.	\$ 1.685,00	0,89%
Alibaba Group	\$ 10.275,00	0,73%

## COMMODITIES

	Valor ↑	Variación ↑
SOJA CHICAGO	u\$s 373,78	-1,09%
TRIGO CHICAGO	u\$s 198,14	-0,74%
PETROLEO WTI	u\$s 75,42	3,03%
PETROLEO BRENT	u\$s 78,49	2,63%
Oro	u\$s 2.626,60	0,83%

## CRIPATOMONEDAS

	Valor ↑	Variación ↑
Bitcoin USD	u\$s 101.226,50	2,26%
Ethereum USD	u\$s 4.052,40	6,90%
Ripple USD	u\$s 2,39	6,64%
Bitcoin Cash USD	u\$s 630,17	6,82%
Litecoin USD	u\$s 135,72	-0,27%

## NOTICIAS INTERNACIONALES

- **La próxima Cumbre Mercosur puede ser la "última oportunidad" de la UE para un pacto comercial.**

La cumbre del Mercosur el 14 de diciembre en Río de Janeiro podría ser la última oportunidad para cerrar un acuerdo comercial con la Unión Europea. Las tensiones internas en el Mercosur y los cambios políticos en ambas regiones dificultan el avance. Si no se concreta este año, el pacto podría quedar paralizado indefinidamente.

- **Por segundo año, México se perfila como el primer socio comercial de Estados Unidos.**

México se consolida como el principal socio comercial de Estados Unidos por segundo año consecutivo, con exportaciones acumuladas de 424,400 millones de dólares entre enero y octubre de 2024, representando el 15.9% del comercio total de EE. UU. Lo siguen Canadá con 343,800 millones (14.4%) y China con 10.9%. Canadá sigue siendo el principal destino de exportaciones estadounidenses, aunque México está cerrando la brecha. Este liderazgo refleja cambios en las relaciones comerciales globales y la importancia de las cadenas de valor transfronterizas.

- **Banco Mundial: países en desarrollo destinaron US\$ 1,4 billones para el pago de su deuda externa en 2023.**

La noticia destaca que los países en desarrollo destinaron un total de 1.4 billones de dólares al pago de sus deudas externas en 2022, lo que representa un incremento del 120% en la última década. Este crecimiento está ligado a un aumento de la deuda pública y privada, y a mayores costos por intereses debido a la subida de tasas en mercados globales. Como resultado, las naciones enfrentan dificultades para financiar áreas esenciales como educación, salud y programas sociales, lo que agrava las desigualdades y el impacto en las poblaciones más vulnerables.

- **El IVA acumuló casi la mitad de toda la recaudación tributaria en Ecuador entre enero y noviembre.**

Entre enero y noviembre de 2024, el IVA representó casi la mitad de la recaudación tributaria de Ecuador, destacándose como el principal ingreso fiscal, seguido por el impuesto a la renta. Estos resultados reflejan la importancia del consumo como base del sistema tributario ecuatoriano.

- **Perú alcanzará récord en exportaciones por cuarto año consecutivo en 2024.**

En 2024, Perú alcanzará un récord en exportaciones por cuarto año consecutivo, impulsado por el crecimiento de productos tradicionales como minerales, así como por los sectores agroindustrial y pesquero. Este logro resalta la resiliencia de su comercio exterior.

- **Brasil: Banco Central y regulador del mercado simplifican las inversiones extranjeras en el país.**

El Banco Central de Brasil y la Comisión de Valores Mobiliarios han simplificado las normas para las inversiones extranjeras, reduciendo costos y facilitando el acceso al mercado financiero. Las medidas incluyen la eliminación de requisitos como custodios previos y transferencias obligatorias en reales, lo que fomenta la participación de inversores no residentes y alinea las prácticas con estándares internacionales. Estas regulaciones entrarán en vigor el 1 de enero de 2025.

- **Citi: ¿qué rol jugará Latinoamérica en el comercio global a partir de 2025?**

Latinoamérica desempeñará un papel estratégico en el comercio global a partir de 2025, según Citi, gracias a su riqueza en recursos naturales, proximidad a mercados clave y su potencial para diversificar cadenas de suministro. La región podría ser clave en sectores como energías renovables y tecnología, pero requiere mejoras en infraestructura y políticas para maximizar su impacto.

- **Perú: China interesada en nuevas inversiones en infraestructura y energía.**

China ha mostrado interés en realizar nuevas inversiones en Perú, especialmente en infraestructura, generación y transmisión de energía, minería y puertos, según el ministro José Arista. Además, se busca agilizar permisos para proyectos mineros clave, como Zafranal y San Gabriel, con el objetivo de convertir a Perú en el mayor productor mundial de cobre. Por otro lado, se están explorando medidas para formalizar la minería informal y fomentar la inversión privada, que crecería un 2% este año.

- **Comisión Europea aprueba el acuerdo comercial entre la UE y Mercosur, pese a la oposición de Francia.**

La Comisión Europea aprobó el acuerdo comercial entre la UE y Mercosur, a pesar de la oposición de países como Francia, que expresó preocupaciones ambientales y agrícolas. El pacto busca fortalecer los lazos comerciales entre ambas regiones, pero aún enfrenta desafíos políticos antes de su implementación.

- **Desastres naturales generan pérdidas económicas a nivel global por US\$ 310.000 millones en 2024.**

En 2024, los desastres naturales han generado pérdidas económicas globales de US\$310,000 millones, un 6% más que el año anterior, según la reaseguradora Swiss Re. Los huracanes Helene y Milton en EE.UU. y las inundaciones en Europa fueron factores clave. Este aumento de pérdidas refleja la creciente concentración de valor en áreas urbanas y los costos más altos de reconstrucción, con el cambio climático como un factor cada vez más relevante.

## NOTICIAS NACIONALES

- **Gobierno cambia las reglas para la importación industrial y agiliza el sistema.**

Nueva normativa del gobierno argentino la cual modifica las reglas para la importación de bienes en grandes proyectos de inversión, priorizando la producción nacional y simplificando procesos burocráticos. A través de la Resolución 1319/2024, las empresas podrán importar bienes sin pagar impuestos como Derechos de Importación, siempre que cumplan ciertos requisitos, como comprar un porcentaje significativo de equipos y suministros a fabricantes locales. El objetivo es estimular la economía local, atraer inversiones extranjeras y fortalecer la competitividad industrial mediante tecnología avanzada, reduciendo costos y barreras administrativas para las empresas.

- **Para bajar precios, el Gobierno flexibilizó la importación de motos desarmadas para su ensamble.**

El gobierno argentino flexibilizó las condiciones para la importación de motocicletas desarmadas para su ensamblaje en el país. A través del Decreto 1069/24, se estableció una alícuota del 0% para estas importaciones y se redujo el porcentaje mínimo de valor agregado local requerido, que ahora es del 5% para la actividad general y del 2% por modelo, en comparación con el 11% previsto anteriormente. El objetivo es bajar los precios al consumidor, aumentar la oferta de motos mediante una mayor competencia en el sector y fomentar inversiones.

- **Argentina recibirá u\$1.000 millones del BIRF: a qué estarán destinados.**

Argentina recibirá un financiamiento de 1.000 millones de dólares del Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento (BIRF) para implementar dos proyectos enfocados en la infancia. La mitad del monto se destinará a la mejora de la alfabetización inicial, con la ejecución a cargo de la Secretaría de Educación del Ministerio de Capital Humano. La otra mitad financiará el Desarrollo Integral de la Primera Infancia, cuyo objetivo es fortalecer los programas de transferencias monetarias para hogares vulnerables con mujeres embarazadas y niños pequeños, además de mejorar el acceso a servicios esenciales y la integración de los sistemas de información relacionados con el capital humano.

- **Argentina ajusta condiciones para exportar carne bovina a EEUU.**

Argentina ajustó las condiciones para exportar carne bovina a Estados Unidos mediante la Resolución 110/2024, que regula un contingente arancelario anual de 20.000 toneladas de carne deshuesada, enfriada o congelada. Este cupo, asignado bajo el marco del Acuerdo General sobre Tarifas y Comercio (GATT), se basará en el Desempeño Exportador y permitirá adelantos de cupo para las empresas que cumplan con evaluaciones documentales, reduciendo así la burocracia. La medida, que entra en vigor en enero de 2025, busca optimizar los procesos de adjudicación, mejorar la competitividad internacional y consolidar mercados estratégicos como el estadounidense.

- **Argentina mantuvo reuniones con industriales de Brasil para avanzar en la relación comercial.**

La delegación argentina, encabezada por Karina Milei, mantuvo reuniones con líderes empresariales e industriales en Brasil, incluyendo representantes de la Federación de Industrias del Estado de San Pablo (FIESP), con el objetivo de fortalecer las relaciones comerciales y atraer inversiones hacia Argentina. Durante el encuentro, se promovieron las oportunidades ofrecidas por el Régimen de Incentivo para Grandes Inversiones (RIGI) y se destacó la estabilidad macroeconómica del país como un incentivo para proyectos en sectores como energía, minería e industria. Asimismo, se planificó una misión comercial de empresarios brasileños a Buenos Aires en marzo de 2025 para consolidar vínculos y fomentar el intercambio comercial entre ambos países, principales socios comerciales en la región.

- **Exportación de trigo: preparan el primer barco que ingresará a China.**

Argentina enviará este verano el primer barco de trigo hacia China, marcando un hito histórico tras ocho años de negociaciones encabezadas por el Senasa y el sector exportador. Con la reciente aprobación de certificaciones fitosanitarias, el trigo argentino, reconocido por su competitividad en el mercado mundial, ingresará al exigente mercado chino, tradicionalmente abastecido por Estados Unidos, Australia y Canadá. Este avance abre nuevas oportunidades comerciales para el país, consolidando su posición como importante exportador global de trigo y diversificando los destinos de su producción, en un contexto de creciente demanda china por productos panificados y derivados del cereal.

- **El Mercosur y la Unión Europea anunciaron un acuerdo de libre comercio: "Es un hito histórico".**

El Mercosur y la Unión Europea anunciaron un acuerdo de libre comercio, calificado como un "hito histórico" por la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, quien destacó su magnitud como una de las alianzas comerciales más grandes del mundo. Durante la cumbre en Montevideo, los líderes del Mercosur subrayaron la importancia del acuerdo como una oportunidad para fortalecer la integración y el comercio internacional, a pesar de las diferencias internas del bloque.

- **Anuncio del Gobierno: permitirá que los conductores carguen nafta solos en estaciones de servicio.**

El gobierno argentino anunció que permitirá a los consumidores cargar combustible por sí mismos en las estaciones de servicio, adoptando un sistema similar al de países como Estados Unidos. Federico Sturzenegger, ministro de Desregulación y Transformación del Estado, destacó que esta medida, impulsada por la gestión del presidente Javier Milei, busca promover la libertad y desregulación en el sector, eliminando restricciones existentes. También se planea aplicar principios similares al abastecimiento eléctrico para autos, garantizando que los usuarios puedan cargar vehículos eléctricos en distintos lugares de forma autónoma. La implementación comenzará con YPF como principal impulsora.

- **Compras en el exterior: rige el nuevo tope, pero las plataformas siguen cobrando todos los impuestos.**

El gobierno argentino implementó nuevas disposiciones que elevan el monto máximo de compras al exterior mediante courier de 1000 a 3000 dólares y establecen una franquicia libre de impuestos de hasta 400 dólares para productos de uso personal. Aunque esta medida busca abaratar costos, con ahorros estimados del 40% en promedio, plataformas como Amazon aún no han adaptado sus sistemas y continúan aplicando los impuestos previos. Según un relevamiento, productos electrónicos e indumentaria muestran las mayores diferencias de precio entre compras internacionales y locales, incentivando el uso de esta nueva normativa.

- **Arrancan los exámenes para 40.000 empleados públicos y el Gobierno avanza en el cierre de organismos duplicados.**

El gobierno argentino comenzó a implementar un examen de idoneidad para 40.000 empleados públicos con el objetivo de asegurar que posean los conocimientos básicos necesarios para su trabajo en el Estado. La prueba, que será presencial y anónima, incluirá preguntas sobre razonamiento, lógica matemática, comprensión de textos y normativa pública. Los empleados deberán aprobar el examen o, en caso de fallar tres veces, perderán su puesto. Al mismo tiempo, el gobierno avanza con su plan de “deep motosierra”, que implica la eliminación y simplificación de organismos estatales duplicados o ineficientes, y proyecta continuar con el ajuste de estructuras.

- **Estaba suspendida: le perdonaron a la Argentina una deuda de 50.000 euros y vuelve a una organización mundial.**

La Federación Internacional de Lechería perdonó a Argentina una deuda de 50.000 euros y le permitió regresar a la organización, aunque con un rol limitado al ser recategorizada. El país perderá su derecho al voto, pero podrá participar en 17 comisiones técnicas clave para el sector lácteo, lo que le permitirá acceder a información y estándares internacionales importantes. Esta decisión fue el resultado de gestiones privadas que involucraron a empresarios del sector, y el país deberá abonar una cuota anual de 13.300 euros en 2025 para regularizar su situación. La participación en la FIL es vista como crucial para ordenar la agenda interna del sector y mantenerse actualizado sobre políticas y tecnologías globales.

## NOTICIAS PROVINCIALES.

- **Comenzó el ciclo de formación en contexto de encierro que apunta a la innovación social.**

Se trata de una de formación en “suprarreciclaje y diseño”, que promueve la inclusión y el desarrollo sostenible. La Agencia Mendocina de Innovación, Ciencia y Tecnología, en conjunto con la Coordinación de Tratamiento del Servicio Penitenciario, puso en marcha un nuevo ciclo de formación en contextos de encierro. Las capacitaciones son lideradas por emprendimientos de economías de triple impacto, que comparten sus experiencias y conocimientos para fomentar habilidades prácticas y valores de sostenibilidad. La iniciativa busca desarrollar una marca colectiva que identifique las experiencias de los talleres autogestionados y abrir espacios de comercialización colectiva para los productos generados.

- **PCR toma el control de la explotación petrolera de Llanquanelo en Mendoza.**

Tras haber obtenido la autorización de cesión por parte del Ministerio de Energía y Ambiente de la Provincia de Mendoza, PCR e YPF firmaron la cesión de las áreas Llanquanelo y Llanquanelo R., a través de la cual, PCR pasará a ser nueva la operadora y concesionaria. Firmaron ayer el acuerdo de cesión de las áreas ubicadas en la localidad de Malargüe, luego de un proceso de análisis de aspectos técnicos, ambientales y económicos realizado por el Ministerio de Energía y Ambiente de Mendoza que autorizó la entrega de dichas áreas que conformaban uno de los clusters del Plan Andes que la petrolera nacional se está desprendiendo en la provincia de Mendoza.

- **Prevén una vendimia con buen volumen en 2025 y esperan cambios estructurales en la vitivinicultura.**

Referentes del sector que estuvieron presentes en el Aniversario de Los Andes, plantearon los desafíos de cara a la temporada que comienza. Sin heladas ni accidentes climáticos de gran envergadura, la foto de hoy indica que Argentina se encamina a una buena cosecha de uva. Las estimaciones de varios referentes hablan de una vendimia que, por lo menos, llegará a los 20 millones de quintales y que traerá consigo nuevos desafíos. Tanto industriales como productores se enfrentan a una nueva realidad, en la cual ser eficiente y generar altos rendimientos será indispensable para sobrevivir.

- **El 12 y 13 se realizará el Concurso internacional de vinos y Licores “La Mujer Elige”.**

El concurso está cumpliendo 28 años desde que fue creado, en aquel momento el primero donde solo los jurados son mujeres. Se realizará en el Congreso y Exposiciones de Mendoza. Los jurados que integran el concurso son solo mujeres de diferentes profesiones, entre ellas, ingenieras agrónomas, enólogas, sommeliers y periodistas invitadas de diferentes medios. Se desarrollará en dos jornadas consecutivas alcanzando a 100 mujeres participantes. Al concurso han llegado muestras de diferentes países entre ellos, España, Australia, República Checa, Israel, Italia, Turquía, EE. UU., Brasil, Uruguay, Bolivia, Chile entre otros. Hoy con los vinos presentadas por bodegas de todo el país, se alcanzan casi las 600 muestras.

- **Producción inauguró un nuevo laboratorio de Fiscalización y Control en General Alvear.**

Tras la firma de un convenio con el municipio sureño, la iniciativa permitirá mejorar las tareas oficiales en industrias y comercios de esta zona. Además, sumará servicios analíticos para empresas elaboradoras de alimentos y bebidas. El Ministerio de Producción, a través de la Dirección de Fiscalización, Control y Tecnología Agroindustrial, inauguró un nuevo laboratorio en el departamento de General Alvear. La iniciativa, que tiene por objetivo principal mejorar las tareas oficiales de fiscalización y control en industrias y comercios de esta zona provincial, permitirá sumar, además, servicios analíticos para las empresas elaboradoras de alimentos y bebidas del departamento.

- **Crece la vitivinicultura biodinámica en Latam.**

El 14° Encuentro Internacional de Vitivinicultura Biodinámica reunió a destacados referentes del sector en una jornada que abordó los desafíos y las oportunidades de esta práctica en América Latina. dejó en claro que la vitivinicultura biodinámica no es solo una tendencia, sino una filosofía que busca equilibrio entre producción, calidad y sustentabilidad. Si bien los desafíos son numerosos, las experiencias compartidas por los expositores en Mendoza demostraron que este camino tiene un potencial transformador tanto en Argentina como en Chile.

- **Chau, AFIP: ARCA reabrió el blanqueo de capitales para los siguientes contribuyentes.**

El Gobierno dispuso este martes la reapertura de la primera etapa del blanqueo. El Gobierno dispuso este martes la reapertura de la primera etapa del blanqueo para los contribuyentes que depositaron dinero en efectivo en las Cuentas Especiales de Regularización de Activos (CERA), pero no completaron el proceso de adhesión. El Ministerio de Economía encomendó a la Agencia de Recaudación y Control Aduanero (ARCA) avanzar con la autorización para habilitar a quienes hayan depositado plata en los bancos a finalizar el trámite correspondiente para ingresar al Régimen de Regularización de Activos, mediante la Resolución 1289/2024, publicada en el Boletín Oficial.

## NOTICIAS LOCALES.

- **Cierre de temporada de “Conectados por Mendoza Futura” del sur en Alvear”.**

El martes 3 de diciembre, el predio ferial de General Alvear se llenó de energía y creatividad durante el evento de cierre de la temporada 2024 del programa “Conectados por Mendoza Futura”. La actividad reunió a estudiantes de General Alvear, San Rafael y Malargüe, quienes presentaron sus proyectos y compartieron sus experiencias en un ambiente festivo y colaborativo. El evento, realizado en el Salón Fernández, ofreció una variada agenda que incluyó exhibiciones de los trabajos realizados por los jóvenes participantes, charlas sobre inteligencia artificial y la presencia de invitados especiales. El objetivo principal fue acercar a la comunidad educativa y al público en general al programa “Conectados por Mendoza Futura”, promoviendo así un mayor conocimiento y participación en esta iniciativa.

- **Ya es un hecho, la carrera de Educación Física en General Alvear.**

El polideportivo Deportistas Alvearenses fue el escenario de la presentación oficial de la Carrera de Profesorado en Educación Física, un evento que reunió a autoridades de la Universidad Maza y al intendente Alejandro Molero, quien se mostró entusiasta por la incorporación de nuevas carreras de grado en General Alvear. Este paso se suma a la reciente presentación de la licenciatura en Enfermería, destacando un compromiso por diversificar la oferta educativa en la región. Molero celebró esta iniciativa como un avance significativo para la capacitación de los jóvenes del departamento, subrayando que estas nuevas carreras no solo benefician a los estudiantes locales, sino que también fortalecen la relación entre la Universidad Maza y el municipio.

## Agenda Semanal

Lunes 9 de diciembre hasta el viernes 13 de diciembre

Eventos:

### 10 de diciembre

CAPACITACIÓN EN IMAGEN CORPORATIVO Y CUSTOMER EXPERIENCE

Hora: 09:00 a 11:00 hs

Lugar: SUM Parque TIC

### 10 de diciembre

CAPACITACIÓN: EMPRENDIENDO KAIZEN 2

Modalidad: Virtual

Inscripción: <https://app.inti.gob.ar/ofertaCapacitaciones/CAPACinscripcion.jsp?idC=781>

**10 de diciembre**

LANZAMIENTO ASOCIACIÓN DE MUJERES EN ENERGÍAS SOSTENIBLES

Hora: 17:00 a 19:30 hs

Lugar: Centro Cristóforo Colombo

**11 de diciembre**

INAUGURACIÓN NUEVO CONCESIONARIO MASSEY FERGUSON EN MENDOZA

Hora: 20:00 hs

Lugar: Acceso Este 1023 Lateral Sur, Rodeo del Medio, Maipú

Contacto: 2612126154

**11 de diciembre**

WEBINAR: TRANSFORMACIÓN DIGITAL PARA TU NEGOCIO

Hora: 19:00 hs

Modalidad: Virtual

**12 de diciembre**

30 ANIVERSARIO DEL FONDO VITIVINÍCOLA DE MENDOZA

Hora: 20:00 hs

Lugar: Plaza del Vino (Peltier 611 de Ciudad)

Contacto: [comunicacion@fondovitivinicola.com.ar](mailto:comunicacion@fondovitivinicola.com.ar)

**12 de diciembre**

PRIMERA EDICIÓN DE LOS PREMIOS POLO TIC

Hora: 19:00 hs

Lugar: Terrazas del Parque TIC

**12 de diciembre**

CONCURSO INTERNACIONAL DE VINOS Y LICORES "LA MUJER ELIGE"

Hora: 08:30 a 13:00 hs

Lugar: Sala El Plumerillo (Centro de Congresos y Exposiciones Ciudad)

**Futuros Eventos:**

**14 de diciembre**

SER Emprendedor

Hora: 09:00 a 18:00 hs

Lugar: Guido 1999 Buenos Aires

**20 de diciembre**

LA COYUNTURA ECONÓMICA (MENSATALK GRATUITA)

Hora: 18:20 a 20:30 hs

Lugar: UTN B.A (Avenida Medrano 951, Buenos Aires)

## El presente informe es:

- Realizado por: Cargnelutti Martina, Castaño Valentina, Marquez Alex
- Supervisado por: Lic. Walker, Iván

## Fuentes de consulta:

<https://www.cesla.com/>

<https://www.americaeconomia.com/>

<https://www.economista.com/>

<http://ecocuyo.com/>

<http://www.losandes.com.ar/>

<https://alvearmendoza.gob.ar/>

<https://vinafm.com/>

<http://www.unoalvear.com/>

<http://elalveareense.com/>

<https://www.elsol.com.ar/>

<https://viapais.com.ar/mendoza/>

<https://entorno.jornadaonline.com/index.php/category/economia/>

<https://www.inversionycomercio.org.ar/calendario?t=cap>

[http://www.uncuyo.edu.ar/ciencia\\_tecnica\\_y\\_posgrado/](http://www.uncuyo.edu.ar/ciencia_tecnica_y_posgrado/)